



PELUNCURAN E-MONEY MANDIRI EDISI BANGGA BUATAN INDONESIA

Menteri BUMN Erick Thohir (ketiga kiri) bersama Direktur Operation Bank Mandiri Toni Eko Boy Subari (kedua kanan), Direktur Jaringan & Retail Banking Bank Mandiri Aquarius Rudianto (ketiga kanan), Deputi Bidang Koordinasi Pariwisata dan Ekonomi Kreatif Kemenmarves Odo RM Manuhutu (kiri), Direktur Pemasaran dan Komunikasi Kemparekraf Yuana Rochma (kedua kiri), dan CEO Bumilangit Digital Mediatama Budiasto Kusuma (kanan) menunjukkan simbol Bangsa Buatan Indonesia (BBI) saat peluncuran kartu e-money Bank Mandiri bertema nasionalisme dengan tiga edisi khusus di Jakarta, Jumat (9/4). Peluncuran e-money edisi khusus, yakni edisi Bangsa Buatan Indonesia (BBI), Wonderful Indonesia, dan Mandiri Era Patriot diharapkan dapat mengajak masyarakat untuk menjadi patriot bangsa dengan bangga buatan dalam negeri serta mendukung kebangkitan ekonomi kreatif dan pariwisata di Indonesia.

Kemendag Dorong Ekspor Produk UKM Indonesia

Untuk mempertahankan kenaikan ekspor nonmigas, Kemendag memiliki strategi meningkatkan ekspor nasional. Strategi yang dilakukan yaitu menjaga pasar dan produk utama Indonesia yang masing-masing menyusun 70 persen dan 60 persen dari total ekspor nonmigas di tahun 2020.

MEDAN (IM) - Kementerian Perdagangan (Kemendag) berupaya mendorong ekspor produk usaha kecil menengah (UKM) dengan memanfaatkan perjanjian perdagangan internasional. Perjanjian perdagangan diperlukan untuk memperluas pasar nontradisional dalam mendukung pemulihan ekonomi nasional.

Hal ini disampaikan Wakil Menteri Perdagangan Jerry Sambuaga saat membuka Pameran UKM Binaan HIPMI dan Talkshow di Medan, Sumatra Utara, seperti dilansir dari laman Kemendag, Jumat (9/4). "Presiden RI sudah memberikan arahan ke Kemendag untuk mempercepat penyelesaian perundingan perdagangan internasional dengan negara-negara potensial sebagai agenda prioritas. Hal ini karena Indonesia kini sedang bertransformasi menjadi negara penghasil produk-produk bernilai tinggi yang membutuhkan pasar-pasar baru di luar negara tradisional/mitra dagang utamanya," tutur Jerry.

Ia menjelaskan, setelah membentuk perjanjian perdagangan, tugas Kemendag selanjutnya yaitu memonitor, memelihara, dan menjaga agar implementasi perjanjian perdagangan dapat berjalan dengan baik. "Kemendag juga harus memberikan fasilitas bagi para UKM untuk dapat memanfaatkan perjanjian perdagangan internasional," ujarnya.

Hingga saat ini Kemendag berhasil menyelesaikan 23 negosiasi perdagangan. Terdapat juga 12 negosiasi yang masih berjalan. "Tentunya kami berharap tahap eksplorasi ini bisa berlanjut ke tahap joint study

dan kemudian perundingan, hingga mencapai kesepakatan dagang yang menguntungkan bagi Indonesia, khususnya bagi para pelaku UKM," kata Jerry. Pada kinerja ekspor Indonesia selama Januari-Februari 2021, ekspor nonmigas Indonesia naik 8,66 persen dibandingkan periode yang sama di tahun 2020.

"Artinya, terlepas dari segala kesulitan dan tantangan yang muncul akibat pandemi Covid-19, pelaku usaha dan eksportir Indonesia ternyata berhasil mengambil peluang-peluang perdagangan baru yang muncul. Momentum ini tentu harus kita pertahankan dan gunakan untuk semakin meningkatkan ekspor, khususnya untuk produk-produk dan pasar-pasar yang belum terjamah dan kita penetrasi secara optimal," kata Jerry.

Untuk mempertahankan kenaikan ekspor nonmigas, lanjut Jerry, Kemendag memiliki strategi meningkatkan ekspor nasional. Strategi yang dilakukan yaitu menjaga pasar dan produk utama Indonesia yang masing-masing menyusun 70 persen dan 60 persen dari total ekspor nonmigas di tahun 2020.

Kemendag juga harus dapat meningkatkan kontribusi nilai ekspor UKM yang sangat potensial karena lebih dari 96 persen pelaku usaha Indonesia ialah pelaku UKM.

"Strategi lainnya yaitu dengan penetrasi pasar nontradisional. Misalnya melalui pemanfaatan atau utilisasi perjanjian perdagangan dengan negara mitra, baik Preferential Trade Agreement (PTA), Free Trade Agreement (FTA), atau Com-

prehensive Economic Partnership Agreement (CEPA). Selain itu, reformasi regulasi melalui UU Cipta Kerja dan Rancangan PP Perdagangan sebagai peraturan pelaksana," jelas Jerry.

Sementara itu, Kemendag memiliki 46 perwakilan di luar negeri seperti Atase Perdagangan, Indonesia Trade Promotion Center (ITPC), Konsul Perdagangan, Kantor Dagang dan Ekonomi, serta Duta Besar di WTO.

"Para pelaku UKM dapat menghubungi para perwakilan

perdagangan Indonesia yang memang bertugas mempromosikan produk Indonesia. Para perwakilan perdagangan juga bertugas menyelenggarakan business matching dengan para importir atau buyers di luar negeri yang tertarik dengan produk-produk Indonesia," kata Jerry.

Wamendag menambahkan, Direktorat Jenderal Pengembangan Ekspor Nasional juga memiliki program pelatihan ekspor melalui Pendidikan dan Pelatihan Ekspor Indonesia.

Pada pelatihan ekspor tersebut, para pelaku usaha akan mendapatkan bimbingan seperti dalam membuat desain dan memilih kemasan produk.

"Saya mendorong para pelaku UKM untuk dapat berpartisipasi mengikuti pelatihan ekspor sehingga mendapatkan asistensi untuk membantu meningkatkan kualitas produk supaya sesuai dengan standar ekspor ke negara-negara tujuan di luar negeri," pungkas Jerry. • pan

Lewat PIDI 4.0, Kemenperin Akselerasi Pengembangan SDM Industri

JAKARTA (IM) - Kementerian Perindustrian (Kemenperin) terus mendukung pengembangan Sumber Daya Manusia (SDM) Industri agar bisa berdaya saing dalam era Industri 4.0. SDM berperan penting dalam mendukung aktivitas industri sehingga bisa lebih produktif, inovatif dan kompetitif. Selain itu, SDM perlu memiliki skill untuk dapat mengoperasikan teknologi terkini.

"Implementasi industri 4.0 tidak lepas dari keahlian tenaga kerja industri dalam penerapannya, karenanya Kemenperin mendorong peningkatan kualitas SDM industri, salah satunya melalui reskilling dan upskilling," kata Menteri Perindustrian Agus Gumiwang Kartasasmita saat membuka Pra-Konferensi Hannover Mese 2021 dengan tema Accelerate Your Transformation Through PIDI 4.0 di Jakarta, Jumat (9/4).

Implementasi Industri 4.0 yang masih menghadapi tantangan memacu Kemenperin untuk berupaya meningkatkan tingkat adopsi industri 4.0. Pasalnya, saat ini baru sekitar 21% industri yang mengadopsi teknologi industri 4.0, namun 79% di antaranya masih dalam tahapan uji coba (pilot) tanpa melakukan scale up.

Karenanya, Kementerian Perindustrian mendirikan Pusat Inovasi dan Pengembangan SDM Industri (PIDI4.0) untuk memberikan pengalaman langsung dan pendampingan kepada industri dalam penerapan industri 4.0. "PIDI 4.0 akan menjadi pusat pembelajaran manufaktur digital yang membantu perusahaan mengembangkan operasi, desain, dan produktivitas mereka di seluruh rantai nilai," jelas Agus.

PIDI 4.0 merupakan pusat pembelajaran manufaktur digital yang membantu perusahaan mengembangkan operasi, desain, dan produktivitas mereka di seluruh rantai nilai. "PIDI 4.0 memiliki visi sebagai solusi satu atap penerapan industri 4.0 di Indonesia dan Jendela Indonesia 4.0 untuk dunia," ujarnya.

Agus menyampaikan bahwa PIDI 4.0 akan dijalankan dengan konsep kemitraan dan Kerjasama pemanfaatan antara pemerintah dan swasta. Oleh sebab itu kegiatan pre-conference yang membahas mengenai PIDI 4.0 ini penting bagi seluruh stakeholder industri 4.0 untuk bergabung dan berkontribusi aktif dalam akselerasi transformasi Industri 4.0 di Indonesia melalui PIDI 4.0.

"Melalui kegiatan pra-konferensi ini, kami mengajak dan mengundang para pelaku usaha industri, Technology provider, service provider, accelerator, institusi litbang dan seluruh stakeholder industri 4.0 untuk bergabung dan berkontribusi aktif dalam akselerasi transformasi Industri 4.0 di Indonesia melalui PIDI 4.0," kata Agus.

Pada kesempatan yang sama, Kepala Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia Industri (BPSDMI) Kemenperin, Arus Gunawan menyampaikan, PIDI 4.0 akan memiliki dan menjalankan 5 fungsi yaitu sebagai showcase center, capability center, ecosystem for Industry 4.0, delivery center, serta innovation center.

Kemenperin juga mengembangkan jaringan satelit PIDI 4.0 pada satuan kerja di lingkungan Kementerian Perindustrian, serta beberapa industri yang menjadi lighthouse Industri 4.0. "Satelit PIDI 4.0 di berbagai daerah dan bidang keahlian diharapkan mendukung target transformasi industri 4.0 yang ditetapkan pada lima pilar PIDI 4.0," papar Arus. • dro.

Tiga Negara Sudah Komit Suntik Rp220 T ke LPI

JAKARTA (IM) - Menteri Badan Usaha Milik Negara (BUMN) Erick Thohir membeberken pentingnya keberadaan Lembaga Pengelola Investasi (LPI) atau Indonesia Investment Authority (INA). Belum lama dibentuk, banyak negara sudah menyatakan komitmennya untuk investasi di Indonesia.

Erick mengatakan mulai dari Uni Emirat Arab (UEA), lembaga keuangan internasional asal Amerika Serikat (AS) atau The US International Development Finance Corporation (USDFC) dan Jepang sudah berkomitmen untuk menempatkan dananya di LPI.

Dana yang digelontorkan masing-masing negara beragam seperti UEA US\$10 miliar atau setara Rp140 triliun (kurs Rp 14.000/US\$), USDFC US\$ 2 miliar atau setara Rp28 triliun, dan Jepang US\$4 miliar atau setara Rp56 triliun. Bila ditotal, maka nilai investasinya mencapai Rp 220 triliun.

"Respons dari investasi

global sangat positif, kami telah menerima komitmen dari UEA untuk berinvestasi di INA sebesar US\$10 miliar, USDFC US\$2 miliar dan Jepang US\$4 miliar. Indonesia siap untuk investasi yang lebih syariaah," kata Erick dalam acara 'Global Islamic Investment Forum (GIIF)' secara virtual, Jumat (9/4).

Tak puas sampai di situ, Erick mengajak negara lainnya untuk menyetujui investasi di Indonesia meskipun di masa pandemi Covid-19 ini. "Di masa-masa sulit Anda harus berinvestasi terutama berinvestasi di Indonesia," rayu Erick.

Dengan banyaknya investasi yang masuk ke Indonesia, Erick yakin ekonomi akan pulih dari dampak pandemi Covid-19. "Kami berharap hal ini akan menambah keyakinan pasar bahwa Indonesia adalah yang terbaik untuk pulih dari Covid-19. Kami siap menghadapi semua peluang tantangan dengan hati-hati," tegasnya. • dot

RALAT BERITA:

Terjadi kesalahan penulisan berita edisi Rabu 7 April 2021 berjudul: "AMI, Qualis dan ALSI Bersilaturahmi dengan Kepala Badan Standardisasi Nasional", pada alinea ke-6, yang berbunyi: *Ketua ALSI Nyoman Susila*

menyampaikan permasalahan terkait rencana satu LSPPro dan lab pengujian oleh BUMN Sucofindo, yang tentu akan mematkan industri.

Yang benar adalah: Ketua ALSI Nyoman Susila menyampaikan permasalahan LSPPro terkait PP no: 28 / 2021 masih akan dibahas lebih lanjut dengan Kementerian Perindustrian.

Demikian ralat ini dibuat, terima kasih. **Redaksi.**



HARGA BERAS NAIK

Pedagang beras menunjukkan barang dagangannya di Pasar Baru, Kudus, Jawa Tengah, Jumat (9/4). Sejak sepekan terakhir, harga beras mulai naik, diantaranya beras kelas premium pandan wangi dari Rp10.300 menjadi Rp11.300 per kilogram dan beras cianjur dari Rp10.000 menjadi Rp11.500 per kilogram, sedangkan beras kelas medium naik rata-rata Rp200- Rp400 per kilogram.



PULAUINTAN
General Contractor

PT. INDOCHEMICAL CITRA KIMIA
Solvents, Industrial and Specialty Chemicals

SU 01019
TELEPON KE LUAR NEGERI LANGSUNG DARI PONSEL

Telepon Hemat Ke Luar Negeri
Suara Jernih ngobrol pun nyaman

Cuma Rp 6an./detik

Tekan Kode Akses 01019 dan

01019 Kode negara Kode area No Telepon yang dituju OK/Yes

Contoh (Malaysia - Kuala Lumpur): 01019 60 3xxxxxxx

https://www.facebook.com/GaharuTelecom
https://www.twitter.com/GaharuTelecom

* Khusus untuk negara China, USA, Canada, Hong Kong, Singapore: tarif Rp 6an./detik dengan menggunakan GSM Telkomsel
* Tarif belum termasuk PPN & pembuatan per 6 detik

INFO LEBIH LANJUT SILAHKAN HUBUNGI
Customer Service : 021-634 5009
Mobile : 0811 17 50 291-95
SMS : 0811 17 50 369
E-mail : support@gaharu.co.id

90% Pemegang Polis Jiwasraya Sepakat Restrukturisasi

JAKARTA (IM) - Program restrukturisasi untuk menyelamatkan pemegang polis PT Asuransi Jiwasraya (Persero) terus dikejar. Juru Bicara Kementerian BUMN Arya Sinulingga mengatakan, saat ini sudah 90% pemegang polis bancassurance bersedia mengikuti program restrukturisasi.

"Untuk restrukturisasi nasabah Jiwasraya juga perkembangan bahwa nasabah bancassurance itu sudah mencapai 90% yang mau menerima restrukturisasi. Ini adalah langkah yang besar karena mulai nya kemarin baru beberapa bulan, dan akan ada waktu 2 bulan lagi ke depan untuk penyelesaian semuanya," kata Arya, Jumat (9/4).

Berdasarkan data Tim Percepatan Restrukturisasi

Jiwasraya, total nasabah pemegang polis bancassurance sendiri mencapai 17.459 orang. Artinya, sudah sekitar 15.713 orang yang bersedia ikut restrukturisasi.

Untuk polis korporasi, kini sudah 74% yang bersedia ikut restrukturisasi. Dengan demikian, ada 1.592 polis korporasi yang bersedia di restrukturisasi.

Lalu, 62% atau 152.183 polis ritel juga sudah bersedia direstrukturisasi dari total 245.458 polis.

Arya berharap, cara ini bisa mempercepat penanganan kasus gagal bayar Jiwasraya.

"Semoga dengan langkah ini restrukturisasi akan bisa diproses lebih lanjut penyelesaiannya. ini langkah besar untuk kemajuan penanganan Jiwasraya," ujar Arya. • hen

Kementerian ESDM Sambut Baik Swasta yang Mau Bangun SPKLU

JAKARTA (IM) - Kementerian ESDM menyambut baik masuknya pihak swasta dalam percepatan program kendaraan listrik. Seperti dua buah SPKLU percontohan berkapasitas 7 kW dan 11 kW di (Pantai Indah Kapuk) PIK yang dioperasikan PT Starvo Global Energi.

Hal itu disampaikan Koordinator Disaga dan Tenaga Listrik Direktorat Jenderal Ketenagalistrikan Ferry Triansyah saat meninjau Stasiun Pengisian Kendaraan Listrik Umum (SPKLU) swasta pertama di Indonesia tersebut. Saat ini, Starvo juga sudah memiliki 20 SPKLU yang tersebar di Jakarta dan Tangerang.

"Starvo adalah swasta pertama yang menjalankan SPKLU. Mudah-mudahan hal ini dapat mendorong swasta lain agar dapat meningkatkan infrastruktur SPKLU. Jangan ada kekhawatiran untuk produsen kendaraan listrik. Penjualan kendaraan listrik akan meningkat kalau ada infrastruktur SPKLU," ujar Ferry dalam keterangan tertulis, Jumat (9/4).

Co-founder Starvo, Abdul Rahman Elly menjelaskan pihaknya memfokuskan bisnis SPKLU di segmen real

estate, seperti perumahan, pusat perbelanjaan, rumah sakit, perkantoran, kampus, dan lainnya. Di tahun 2021 ini Starvo menargetkan 1.000 lokasi SPKLU di Jawa-Bali dan pada 2025 ditargetkan ada 5.000 SPKLU.

Tenaga Ahli Menteri ESDM, Yurod Saleh yang turut hadir dalam acara itu memberikan apresiasi untuk Starvo atas inisiatifnya masuk dalam bisnis SPKLU.

Pihaknya bersyukur Starvo sangat peduli dan tanggap terhadap program pemerintah akan elektrifikasi kendaraan.

"Ke depan harus kita laksanakan karena kita tahu bahan bakar migas akan habis. Semoga kendaraan listrik semakin memasyarakat karena Starvo menyediakan charging-nya," kata Yurod.

Starvo juga punya aplikasi yang bisa diunduh di App Store dan Play Store untuk mendukung infrastruktur SPKLU. Aplikasi ini bisa digunakan untuk mengetahui SPKLU mana yang tersedia, berapa Rp/kWh, tipe nosel yang dibutuhkan, tata cara pembayaran melalui e-wallet, dan fitur lainnya yang mempermudah pengguna dalam mengisi daya kendaraan listriknya. • dot